

Le circuit « A Spachelt » dans la presse

« Le circuit A *Spachelt* est à classer parmi ceux qui sont techniquement exigeant, avec un dénivellement de 80 m que le pilote doit parcourir à plusieurs reprises lors d'un tour. » «relevons encore que l'on peut embrasser d'un coup d'œil la totalité de la piste à partir de chaque point de vue. »

Armand Schmitz / Républicain Lorrain (L) 17.07.89

« Die 2.025 m lange Piste in Bockholtz ist bekanntlich äusserst interessant: Nicht weniger als 15 Sprunghügel und ein Höhenunterschied von 200 m sind zu bewältigen. Von den meisten Stellen aus haben die Zuschauer eine hervorragende Einsicht auf den grössten Teil der Strecke. » « Auch die FIM konnte sich letztes Jahr von der Qualität dieser Strecke überzeugen.... »

Jean-Claude Koetz / Tageblatt (L) 26.06.92

« Die Rennstrecke, trotz der zahlreichen Regenschauern in gutem Zustand, verlangte viel von den Fahrern. Die zahlreichen Sprungschanzen und waghalsigen Abfahrten verlangten von den Piloten Fahrvermögen und den nötigen Mut zum Risiko. »

Guy Basting / Tageblatt (L) 6.06.94

« Le circuit de Bockholtz est sans conteste le plus beau circuit de motocross qu'ai jamais compté le Grand-Duché de Luxembourg »

Edmond Luyten / Magazine Moto-Cross (B) 5-6/96

« Il s'agit d'un magnifique tracé naturel comme on n'en fait plus et qui n'est pas sans rappeler, par certains côtés celui de la Citadelle de Namur »

Philippe Bonamis / Moto 80 (B) 7.06.96

« Le parcours très accidenté et panoramique a été apprécié à l'unanimité tant par les pilotes que par les spectateurs et hormis la présence de pierres à certains endroits qui ont provoqué quelques crevaisons, tous les participants ne manquaient pas d'éloges pour ce terrain. »

Edmond Luyten / Magazine Moto-Cross (B) 9-10/96

« Bockholtz, superbe circuit naturel tracé dans un site grandiose du Grand-Duché de Luxembourg,.... »
« Dur, très dur et très technique le circuit de

Bockholtz... » « Tracé dans une cuvette avec de superbes flancs de coteau, on ne peut que regretter sa situation décentrée. »

Guy Boonen / Le soir (B) 11.08.97

« Affluence considérable.....pour ce GP du Grand-Duché organisé pour la première fois sur le redoutable (et 100% naturel, ce qui devient rare en ces temps) circuit A *Spachelt* de Bockholtz. Un circuit tracé sur les versants de deux couvettes et offrant montées et descentes impressionnantes. »

Edmond Luyten / Magazine Moto-Cross (B) 9-10/97

Archives ; Romain HECKEMANN